

Cepal: Inversión extranjera en Venezuela aumentó 153% en 2015

Autor Administrator

Thursday, 16 de June de 2016

Modificado el Wednesday, 15 de June de 2016

La inversión extranjera en Venezuela registró un aumento de 153% en 2015 según la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), que destaca el mayor crecimiento en la región al aumentar de 320 millones a 1.383 millones de dólares.

Este monto, sin embargo, está por debajo de la inversión recibida de países similares. Por ejemplo, a Chile ingresaron 20.457 millones de dólares, Colombia se anotó 12.108 millones, y Perú figura con 6.861 millones.

El reporte destaca que parte de los recursos que se recibieron se dieron tras la visita del presidente de China, Xi Jinping, a Venezuela en 2014 cuando se anunciaron inversiones chinas por al menos 20.000 millones de dólares con el apoyo del Banco de Comercio Exterior de China y el Banco Chino de Desarrollo, recursos que están vinculados principalmente al sector petrolero.

Al referirse a la actividad de hidrocarburos, la Cepal menciona el rol primordial que sigue teniendo para el desarrollo de la economía venezolana. Sin embargo, advierte sobre la desinversión en el sector no petrolero, principalmente en el manufacturero. En tal sentido, menciona como en el área automotriz se paralizó las operaciones de las plantas de Ford y General Motors a fines del año pasado.

La Cepal también resalta la inversión de 417 millones de dólares de la empresa china Zhengzhou Yotong Bus para la construcción de una planta de ensamblaje de autobuses en el estado de Yaracuy con la finalidad de la demanda de vehículos de transporte masivo en varias ciudades venezolanas. El informe indica que la meta de producción anual es de 3.600 unidades.

<http://www.petroguia.com/pub/article/cepal-inversi%C3%B3n-extranjera-en-venezuela-aument%C3%B3-153-en-2015>

